



## PRECHONS

— DES —

## TRIDUUMS EUGHARISTIQUES



Voici venir le mois du Sacré-Cœur et du Très Saint Sacrement. C'est le moment, pour les pasteurs des âmes, de ranimer l'ardeur eucharistique ; c'est le moment de prêcher partout ces *Triduums*, si chaudement recommandés par S. S. Pie X et NN. SS. les Evêques.

Ces prescriptions ont-elles été suffisamment obéies, même comprises ? Il est permis de croire que ce n'est pas au seul diocèse de Metz que s'appliquent les constatations loyalement faites par M. l'abbé Bénard, archiprêtre de Hayange, au Congrès diocésain de 1910.

“ De vrai *Triduum Eucharistique*, il n'y en a eu peut-être que dans une vingtaine de paroisses, et sans résultats bien apparents, pour la plupart...

“ Nos gens sont insuffisamment instruits de la doctrine du Décret. C'est pour cela que beaucoup restent fixés dans leurs vieilles habitudes. . .